

Pour diffusion immédiate
Le 4 juin 2014

Intronisation de nouveaux membres au Temple de la renommée du transport au Yukon

WHITEHORSE – Les prix de 2014 dans les catégories « Pionnier de l'année », « Personnalité de l'année » et « Ordre de Polaris » ont été remis hier soir aux lauréats et à leur famille, au cours d'une cérémonie qui s'est déroulée au Yukon Transportation Museum.

« Chaque année, le Temple de la renommée du transport honore des personnes qui ont apporté une contribution exceptionnelle à l'industrie du transport au Yukon », a déclaré le ministre de la Voirie et des Travaux publics, M. Wade Istchenko. « Ces prix reflètent les efforts inlassables de Yukonnais qui ont passé leur vie à façonner et à améliorer nos voies de transport terrestre, aérienne et maritime – le réseau de transport que l'on connaît aujourd'hui est d'ailleurs le résultat de leur dur labeur. »

Le prix « Pionnier de l'année » a été décerné à M. Tom Mickey, un des membres fondateurs de la Yukon Transportation Association, ancien gérant d'un relais routier sur la route de l'Alaska, comprenant un motel, un restaurant et une station-service. Depuis longtemps membre de l'industrie du camionnage, M. Mickey a joué un rôle important dans le développement de plusieurs services et entreprises de transport au Yukon.

Le prix « Personnalité de l'année » a été décerné à la famille de feu M. Liard Tom. Grâce à ses connaissances du terrain, acquises dans ses déplacements à pied ou en traîneaux à chiens, M. Tom a collaboré avec les arpenteurs de l'armée et du gouvernement pour établir le tracé de la première route en importance au Yukon, la route de l'Alaska. Il a aussi construit des magasins et des postes de traite pour la Compagnie de la Baie d'Hudson.

Quant à l'Ordre de Polaris, il a été remis à M. Andy Williams. Comptant plus de 40 années d'expérience à transporter des personnes par avion aux monts Saint Elias, M. Williams a participé à de nombreux programmes de recherche visant à étudier les montagnes, les champs de glace et les forêts boréales de la partie sud-ouest du Yukon. Il a publié de nombreux articles scientifiques évalués par les pairs et il a pris sous son aile des dizaines d'étudiants de niveau universitaire.

Le Temple de la renommée du transport, qui est situé dans les locaux du Yukon Transportation Museum, a été inauguré en 1996 afin de rendre hommage à ceux et celles qui ont contribué de façon importante à l'histoire des moyens de transport au Yukon.

Pour en apprendre davantage sur les lauréats et la façon de présenter une candidature, visitez le site Web Transportation Hall of Fame.

-30-

Renseignements :

Elaine Schiman
Communications
Conseil des ministres
867-633-7961
elaine.schiman@gov.yk.ca

Brittanee Stewart
Communications
Voirie et Travaux publics
867-667-8935
brittanee.stewart@gov.yk.ca

Communiqué numéro 14-141

Stay up to date with the latest Yukon government news by subscribing to our RSS feed here:
<http://www.gov.yk.ca/news/rss.html>. Or follow us on Twitter @yukongov.